10月22日(土)校内文化展

今回は「復活〜新たな輝きを〜」をテーマに3年ぶりの開催となりました。全校生徒が初めての経験であったため、はじめは不安を抱えていましたが、準備期間を含め、生徒は充実感を味わえたようでした。展示では、それぞれの教科や部活動で制作した作品をみることができ、生徒たちはお互いに刺激になったようでした。



生徒の感想の一部を紹介します。

【1年生】

〇私は3週間の練習や今日の文化展を通してとてもクラスの団結力が深まっているということを実感しました。

〇結果としては、金賞ではなかったが、最終的には、自分の納得のいく文化展になり、とて も良かった。

〇みんな今まで歌ってきた中で今日が一番良かったなと思いました。そして、クラスのみん なの絆もより深まったと思いました。

【2年生】

〇中学になって初めての文化展でした。笑いあり涙ありの文化展でした。合唱では、他のクラスに負けてしまって悔しかったけれど、一生懸命歌ったので、僕はとても満足です。本当に楽しかったです。

○各学年の書道を見て、行書の特徴をしっかり出せていて、すごいと思った。

〇みんな一つ一つの作品に心を込めていることが、見るだけで伝わってきた。

【3年生】

○作品は、一人一人の個性が光っていて見るのが楽しかったです。

〇他のクラスの作品や美術部の作品を見て植木中学校の一人一人が文化展に向けて、努力していることを感じることができました。

〇たくさん練習して、頑張ってきたので、金賞がとれなかったのが少し悔しいですけど、来年へとまた続けるように、1、2年生のお手本になれたので、次は私たちの歌を超えられる位に歌ってほしいです。

〇私達が練習でがんばったことを一人一人が発揮できていたので、すごくよかったと思います。今回最初で最後の文化展で金賞がとれてとても嬉しいです。金賞が取れたのは、一人 一人がしっかり歌ってくれたからだと思います。